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谁谁谁谁能站立的住能站立的住能站立的住能站立的住？？？？    

时间: 30 分钟 

 

【【【【前言前言前言前言】】】】    

昨天我在东雪梨台福证道，讲的是启示录，有一个姐妹之后来告诉我，她觉得很恐怖，她说天使一个

个出来审判，让她觉得很害怕。另外一位姐妹，看了启示录开始做恶梦，她会想到里面的情节，然后

脑海中出现很多数字，现在她好很多了，因为她对启示录有更深的了解。启示录记载的，是全面性的

灾祸，7-16 章，从七个印开始，从 1/4，到 1/3，到全世界的灾难。是的，启示录可以让人作恶梦，尤

其是当你和神没有好关系的时候。在这么大的灾难之中，有谁能得救呢？ 

 

1. 1. 1. 1. 数数数数目要目要目要目要满满满满足足足足    

 

启示录 6:9 羔羊揭开第五个印的时候，我看见在祭坛底下有曾为上帝的道，并为作见证而被杀的人的

灵魂， 10 大声喊着说：“神圣真实的主宰啊，你不审判住在地上的人，为我们所流的血伸冤，要到几

时呢？” 11 于是有白袍赐给他们各人；又有话吩咐他们还要歇息片刻，等到与他们同作仆人的，和

他们的弟兄，像他们一样被杀的人的数目凑足的时候。12 羔羊揭开第六个印的时候，我看见地大震动，

太阳变黑像粗麻布，整个月亮变红像血， 13 天上的星辰坠落在地上，如同无花果树被大风摇动，落

下未熟的果子一样。 14 天就裂开，好像书卷被卷起来；山岭海岛都被移动离开原位。 15 地上的君

王、臣宰、将军、富户、壮士，和一切为奴的、自主的，都藏在山洞和岩石穴里， 16 向山和岩石说：

“倒在我们身上吧！把我们藏起来，躲避坐宝座者的脸面和羔羊的愤怒； 17 因为他们遭愤怒的大日

子到了，谁能站得住呢？” 

 

首先我们看见，神有祂自己的计划和时间。 

 

1. 之前我们提到世界末日要等福音传给每个民族的时候才会来。 

马可福音 13:10 然而，福音必须先传给万民。 

 

2. 罗马书也提到外邦人的数字要满了，以色列才会得救。 

罗马书11:25 弟兄们，我不愿意你们不知道这奥秘，恐怕你们自以为聪明。这奥秘就是有一部分以色列

人是硬心的，等到外邦人的数目添满了， 26 以色列全家都要得救。如经上所记： “必有一位救主从

锡安出来， 要消除雅各家一切不虔不敬。” 

 

3. 启示录6:9-11这里则提到，要等为主殉教的弟兄姐妹到达一个数字，然后从12节我们看见，等时候
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到了，地上的这些人要为他们所杀害的人负责。 

 

同样，不是不报，时候未到。第六印描述了大灾难的一些景象。很可怖，可是16节很奇怪，为什么这

些藏的人要山倒在他们身上？今天是911十周年纪念，如果911事件发生时你当时在世贸中心，你很可

能被埋在废墟里。911死了2986人，没有人会说，世贸中心，倒在我身上吧。因为那不单单是代表着死

亡，而且死的很惨。让我安乐死吧不是好一点。这些人想自杀？为什么？因为他们宁愿肉体死亡，也

不愿意面对神的愤怒。为甚么？因为到那个时候，他们发现耶稣真的是神，圣经真的是神的话，他们

害怕面对。如果神真的在来了，你在911世贸大楼里面，会比直接面对神的愤怒好。这也告诉我们人们

没有地方可以躲了，如果真的有神，你要躲去哪里？ 

 

可是，在约翰那个时代，有些基督徒面临着这样的情况，如果我信耶稣，我不用等到耶稣来，人们就

会把我杀害。怎么办？这段经文告诉我们，被人杀比被遭神愤怒要好。世界末日到了？宁可现在忍耐

甚至到死的地步，也不要将来面对神的审判。 

 

路加福音 12:4“我的朋友，我对你们说，那最多只能杀人身体而不能再做什么的，不要怕他们。 5 我

提醒你们该怕的是谁：该怕那杀了以后又有权柄把人扔在地狱里的。是的，我告诉你们，正要怕他。 

 

身体被杀比灵魂在地狱受苦好。数目何时满足我们不知道，可是当神的审判来临的时候，正如6:17节说

的谁能够站得住？ 

2. 2. 2. 2. 给给给给白衣和洗白衣白衣和洗白衣白衣和洗白衣白衣和洗白衣    

 

7:1 此后，我看见四位天使站在地的四角，执掌地上四方的风，使风不吹在地上、海上和各种树上。 2 

我又看见另有一位天使从日出之地上来，拿着永生上帝的印。他向那得到权柄能伤害地和海的四位天

使大声喊着， 3 说：“你们不可伤害地、海和树林，等我们在我们上帝众仆人的额上盖了印。” 4 我

听见以色列人各支派中受印的数目有十四万四千； 

5  犹大支派中受印的有一万二千； 吕便支派中有一万二千； 迦得支派中有一万二千； 

6  亚设支派中有一万二千； 拿弗他利支派中有一万二千； 玛拿西支派中有一万二千； 

7  西缅支派中有一万二千； 利未支派中有一万二千； 以萨迦支派中有一万二千； 

8  西布伦支派中有一万二千； 约瑟支派中有一万二千； 便雅悯支派中受印的有一万二千。 

9 此后，我观看，看见有许多人，没有人能计算，是从各邦国、各支派、各民族、各语言来的，站在

宝座和羔羊面前，身穿白衣，手拿棕树枝， 10 大声喊着说： “愿救恩归于坐在宝座上我们的上帝， 

也归于羔羊！” 

11 众天使都站在宝座和众长老，以及四个活物的周围，俯伏在宝座前，敬拜上帝， 12 说： “阿们！

颂赞、荣耀、智慧、 感谢、尊贵、权能、 力量都归于我们的上帝， 直到永永远远。阿们！” 

13 长老中有一位回应我说：“这些穿白衣的是谁？是从哪里来的？” 14 我对他说：“我主啊，你是知

道的。”他向我说：“这些人是从大患难中出来的，他们曾用羔羊的血把衣裳洗得洁白。 
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11节说，有白袍给他们，意思是神听了他们的祷告，知道他们真的是无辜的。但是第9节说的身穿白衣，

和14节说的他们曾用羔羊的血把衣裳洗得洁白，不一定是被杀的，但是他们也是好好的忍耐等候神，

所以他们有白衣。请注意他们曾用羔羊的血把衣裳洗得洁白，意思是耶稣为他们舍命流血，而他们藉

着信心接受了这个救恩。我希望大家注意一点，这些穿白袍的是基督徒，白袍代表他们的罪洗清了，

但是这些人也是忍耐到底的基督徒，他们一直没有离弃神。所以谁能站得住，基督徒，可是我在这里

想要加上一个字，真基督徒。因为真正的信仰是要活出来的。他们的信心是真的，因为他们努力的活

出基督徒的生活，他们的忍耐就证明他们的信心是真的。一个基督徒能够在神面前站立的住，因为耶

稣洗净我们的罪，而我们在世上恒久的忍耐，就让我们知道我们的信心是真的。 

 

你是不是一个真的基督徒？我传讲启示录的时候，有一个基督徒问我，他看不过去另一个基督徒的做

法，不是很正当，一开始劝了他，后来劝了很多次都不听，现在看到他就躲。问我要怎么办。我告诉

他，基督徒要让人觉得不一样，因为耶稣也为那一个人死。我们有甚么资格不喜欢他？或许我们不像

初代基督徒有许多的心里和肉体的逼迫，可是我们每天都需要做正确的决定。饶恕一次容易，天天饶

恕很难。心中的疙瘩不是想消除就能消除的，怎么办？我想要过基督徒的生活，可是我饶恕不了人，

我活不出来，怎么办？我怎么知道我站得住？ 

 

3. 3. 3. 3. 天上的敬拜天上的敬拜天上的敬拜天上的敬拜    

 

5 : 10 又使他们成为国民和祭司，归于我们的神；他们将在地上执掌王权。” 

5 : 11 我又观看，我听见宝座和活物及长老的周围有许多天使的声音；他们的数目有千千万万， 

5 : 12 大声说：“被杀的羔羊配得权能、丰富、智慧、力量、尊贵、荣耀、颂赞。 

5 : 13 我又听见在天上、地上、地底下、沧海里和天地间一切所有被造之物，都说：“愿颂赞、尊贵、

荣耀、权势，都归给坐在宝座上的那位和羔羊，直到永永远远！” 

5 : 14 四活物就说：“阿们！”众长老也俯伏敬拜。 

 

7:9 此后，我观看，看见有许多人，没有人能计算，是从各邦国、各支派、各民族、各语言来的，站在

宝座和羔羊面前，身穿白衣，手拿棕树枝， 7:10 大声喊着说： “愿救恩归于坐在宝座上我们的上帝， 

也归于羔羊！” 

 

当然最直接的答案就是信靠耶稣。可是真正的信，是不断少看自己，多看神。整本启示录的中心是神

的宝座。你可能还记得，第四章看见四活物和 24 长老，在第四章敬拜神，而在第 5 章，四活物和 24

长老，加上千千万万的天使，还有普天下所有受造之物，一起敬拜神。到了这一章，这些基督徒，一

起和这些灵界的活物与所有被造之物在神的宝座前敬拜他。 

 

我们不要忘记，这些信徒是在一个患难的时代，而将来有更多的患难，因为还有许多人会死，神的宝
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座如何能够帮助这些人站立的住？在默想中我明白了一个真理，当人把焦点从自己转向神的时候，就

能靠着耶稣站得住。这是启示录的目的，当人对我们不好的时候，我们要想的不是他们的迫害，而是

天上的神的宝座。还记得在使徒行传中殉道的司提反，最后他如何在人面前不怕被杀？圣经说： 

 

使徒行传 7:54 众人听见这些话，心中极其恼怒，向司提反咬牙切齿。 55 但司提反满有圣灵，定睛望

天，看见上帝的荣耀，又看见耶稣站在上帝的右边， 56 就说：“我看见天开了，人子站在上帝的右边。” 

57 众人大声喊叫，捂着耳朵，齐心冲向他， 58 把他推到城外，用石头打他。作见证的人把他们的衣

裳放在一个名叫扫罗的青年脚前。 59 他们正用石头打司提反的时候，他呼求说：“主耶稣啊，求你接

纳我的灵魂！” 60 然后他跪下来，大声喊着：“主啊，不要将这罪归于他们！”说了这话，就长眠了。 

 

不是我们能，是他能。当我们看神不看人的时候，我们不会因为人对我不好离开教会，我们不会因为

人们嘲笑我不做谢饭祷告，也不会因为怕人的眼光而不发单张，我们不是目中无人，而是用更超越性

的眼光看这个世界。这也是为甚么敬拜是一个基督徒对神最重要的回应。你的眼中越看见神的宝座，

你就越不会斤斤计较，越能够照着神的心意活。 

 

今天，我们需要面对一个很严肃的问题。我真的是一个基督徒吗？我真的相信耶稣吗？如果是，我为

什么常常定睛在自己身上？担心自己的问题多于神国度的发展？担心自己的面子多于放胆传福音？担

心自己的房贷多于担心教会的事工有没有缺乏？担心自己的身体多于自己的灵命？ 

 

弟兄姐妹们，担心世上的事不是不好，因为耶稣在世上也医病、教会也要照顾孤儿寡妇，可是当这些

成为你生活中的重心时，你没有多余的心力往上看了。你在地上可以很丰盛，可是天上可能很贫穷，

当你看见神的时候，你怎么知道你在神面前站立的住？你说我真的信耶稣为我舍命赎罪。神问你，你

真的信耶稣，那么为甚么你的生命浪费掉了？你是真的信吗？那么为甚么那么少想到我？ 

 

我知道天堂的路是窄的，我几乎可以肯定，我们当中有人上不了天堂，甚至可能是同工或牧师，但是

我盼望，我们每一个在主里面都是真基督徒，我也希望我们每个人都能有一天在神的宝座前相会， 

7:15 所以，他们在上帝宝座前， 昼夜在他殿中事奉他； 那坐在宝座上的要用帐幕覆庇他们。 

7:16 他们不再饥，不再渴； 太阳必不伤害他们， 任何炎热也不伤害他们， 

7:17 因为宝座中的羔羊必牧养他们， 领他们到生命水的泉源； 上帝必擦去他们一切的眼泪。” 

 

愿神能够在我们心中无限放大，越多有祂，越少自己。我们一起来祷告。 

 


